

INFO MAIRIE

L'année 2021 débutera sous le signe des travaux

• MISE EN SECURITE DE LA GRANDE RUE

Le projet d'installation de 2 plateaux ralentisseurs, lancé sous la mandature précédente, va débuter pendant les vacances d'hiver, entre le 22 février et le 5 mars (afin de ne pas gêner le ramassage scolaire). La circulation sera déviée et interdite dans les 2 sens pendant 3 jours pour permettre les travaux en toute sécurité : déviation via La Neuville Bosmont pour éviter la traverse du village lorsque l'on arrive de Pierrepont ou d'Ebouleau Pour les riverains de la Grande Rue : la desserte de Mâchecourt restera accessible pour sortir du village. Ce projet est subventionné par l'Etat et le Département.



• REPRISE DE TROTTOIR

Le 10 novembre dernier, un véhicule a dégradé les potelets posés face à la sortie du chemin de derrière les haies. Une plainte a été déposée en gendarmerie. Le tiers n'a pas été identifié. Les travaux de réfection auront lieu en même temps que les plateaux ralentisseurs. Ces travaux sont pris en charge par l'assurance.

• RÉNOVATION DU CALVAIRE

Mi juin, le chantier d'insertion de la Champagne Picarde interviendra pour la rénovation du monument aux morts et de sa croix.



• RÉHABILITATION DE L'ANCIENNE ÉCOLE

Le Plan de Relance de l'Etat accompagne la rénovation énergétique des bâtiments publics. Un dossier de demande de subvention à hauteur de 80% a été déposé pour les travaux suivants : isolation, changement menuiseries, changement du mode de chauffage. Notre bâtiment a besoin de ces travaux pour sa bonne conservation et afin de lui donner une seconde vie.

Un projet de **ludothèque** est à l'étude avec la Communauté de Communes : lieu inexistant sur le territoire, nouveau service à la population sur notre secteur. Ce lieu intégrerait le rés'O bibliothèques, serait un lieu d'accès à la culture avec des spectacles pour les enfants aux vacances, avec des soirées gaming pour les ados et adultes...***Si vous avez envie de participer à ce projet en devenant bénévole à la ludothèque et que vous avez envie de donner de votre temps, ou si vous avez des connaissances sur les villages alentours qui seraient intéressées, faites le savoir ! :-)*** Une équipe de bénévoles doit être constituée afin d'envisager une amplitude horaire d'ouverture suffisante au bon fonctionnement.

ACTUALITÉ EN BREF...

- Le **recensement de la population**, annoncé l'année dernière, n'a pas eu lieu à cause de la crise sanitaire.
- Suite au départ de notre secrétaire de mairie, les **horaires d'ouverture de la mairie** ont changé : mardi et vendredi de 9h à 12h30 jusqu'au 15 avril. La secrétaire actuelle est mise à disposition par la communauté de communes
- 9 foyers ont été contactés par l'exploitant éolien EDF Renouvelable suite au sondage concernant les **problèmes de réceptions TV**. Un antenniste est missionné.

